



290 TONELADAS. Doscientas noventa toneladas en alimentos, ha recibido la Cruz Roja Salvadoreña como donativo de la Cruz Roja de Costa Rica, para que sea

distribuido entre los damnificados del reciente terremoto. El cargamento, que ingresó al país en nueve furgones, es inspeccionado por representantes de las entidades de las dos naciones.

## Despierta interés la sicoterapia infantil

Ampliar la experiencia de los psicólogos y siquiatras del país, es objetivo del seminario sobre sicoterapia infantil que desarrollará la Universidad "Francisco Gavidia". los

—Pasa a la página 19—

## Daños del terremoto agudizan la crisis

Los daños del terremoto empeoran la situación económica salvadoreña. Se necesitarán unos 2 mil millones de dólares para la reconstrucción de barrios enteros, expone en análisis de la situación del país, después del terremoto, la

—Pasa a la página 32—

# Graves daños ha sufrido la pequeña, mediana empresa

Atención inmediata por parte del Gobierno, demanda SCIS, para resolver los problemas de la micro y pequeña empresa, el sector económico más dañado con el terremoto.

Su presidente, Sr. José Ayala Pacheco, informa, que según el censo realizado hasta el momento, que sólo abarca 112 empresas, los daños sufridos por la pequeña industria, ascienden a más de 25 millones de colones, sin contar los talleritos de diferentes clases, que abundaban en los barrios destruidos por el terremoto.

Los daños en el comercio, han sido calculados en 8 millones de colones, que si bien es menor que los sufridos por la industria, quizás ha dejado igual cantidad de personas desempleadas. Esto, dice, sólo en los negocios que han sido censados, pero faltan muchos sin censar.

Estas microempresas, son en su mayoría de carácter familiar por lo que sus propietarios difícilmente pueden reactivarlas rápidamente; el total de estas empresas son el sostén de la economía de la nación, recalca, y no hay duda que con este daño la economía ha sufrido un revés de grandes dimensiones.

De ahí la importancia, destaca, que luego de este golpe el Gobierno dé el lugar que le corresponde a la pequeña empresa, y de la atención inmediata a las necesidades que tienen en estos momentos de calamidad.

Solicitan, financiamientos blandos, tanto para reconstrucción como para capital de trabajo, así como períodos

—Pasa a la página 19—

## Parcialmente se han suspendido teléfonos "71"

Ha sido suspendido parcialmente el servicio telefónico del número 71, por inundaciones en la Central Centro, dice la Administra-

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

FUGA DE AGUA. Es lamentable el desperdicio de agua que se está derramando por las roturas de las tuberías de agua potable, sobre la 4a. Calle Poniente y 8a. Avenida Sur de esta capital. Los vecinos piden a las autoridades de ANDA, mandar a reparar los daños, ya que en el lugar a los habitantes no les llega el preciado líquido.



DESAPARECE. La señora Norma Eli Martínez Martínez, ha desaparecido desde el día 10 de octubre, cuando se encontraba en el centro de la capital. Estudiaba 3er. Año de Bachillerato Comercial, en el Colegio Isac Newton.

## Sorteo de Lotería Chica este jueves

El próximo jueves 30 del corriente, se efectuará en el parque del edificio de la Lotería Nacional de Beneficencia, el sorteo de La Chica.

Así lo dio a conocer ayer vocero de la oficina de Relaciones Públicas de dicha entidad.

El sorteo de La Chica corresponde al número 421, dijo, y se hace del conocimiento del público para que asista al evento, pues se continuará con el calendario establecido para los sorteos.

Es importante señalar, indicó el vocero, que el beneficio de todos los sorteos cae en gente humilde de todo el país y las ventas, a pesar de la difícil situación que afrontamos los capitalinos, se ha mantenido.

La transmisión radial del sorteo de La Chica el próximo jueves, se llevará a cabo como es costumbre por el medio oficial de Radio El Salvador, concluyó.

## Subversivos destruyen ANTEL en Perulapán

El edificio de la ANTEL en San Pedro Perulapán, fue destruido mediante cargas explosivas por los grupos subversivos, informó ayer el COPREFA.

Indicó el vocero del Co-

mité de Prensa de la Fuerza Armada, que éste, al igual que otros atentados terroristas perpetrados por los grupos que forman el FMLN, son parte de la

—Pasa a la página 47—

## Ayuda a damnificados envían de Guadalajara

En los próximos días arribará al país un cargamento de 12 toneladas de víveres, ropa y medicinas, procedente de Guadalajara, México.

Informa lo anterior, el Dr. Marco Palacios Apari-

clo, salvadoreño residente en aquel país, quien llegó a El Salvador el pasado viernes.

Manifiesta, que desde el momento en que se conoció la tragedia que abatía a los

—Pasa a la página 19—

## Sobreviviente del Darío, rescatado

Después de permanecer soterrado 15 días bajo los escombros del edificio Rubén Darío, fue rescatado con vida un hombre que aún no ha sido identificado.

Miembros de la Brigada Internacional de Rescate Tlatelolco, de México y los

Comandos de Salvamento de Cruz Verde Salvadoreña, rescataron el mediodía del pasado sábado los cadáveres de trece personas y sorprendentemente, al continuar la búsqueda, fue extraído un hombre aún con

—Pasa a la página 23—

# Empresas instan a la unidad general

La disponibilidad de trabajar a la par del Gobierno, siempre y cuando su política se enmarque dentro de una reactivación a la economía del país, reafirmó ayer el presidente de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), Sr. Eduardo Menéndez.

Es de la opinión el dirigente empresarial, que la unidad de sector privado, gobierno y pueblo, debe aprovecharse para que a partir del 11 de octubre sea un nuevo amanecer para El Salvador.

Nosotros tenemos toda la buena voluntad de ayudar a la reconstrucción de este

país y ver a El Salvador dentro de un par de años, con nuevos edificios, nuevas casas, colonias reubicadas y para eso, como empresa privada estamos listos para trabajar a la par de sindicatos, universidades, Fuerza Armada, en fin a la par de todas las fuerzas privadas que reactivan este país.

Refiriéndose a los daños ocasionados por el terremoto del 10 de este mes al mediodía, el presidente de la Asociación Salvadoreña de Industriales, Eduardo Menéndez, expresó que cuantitativamente

—Pasa a la página 32—



DISTRIBUCION. Jefes, oficiales, clases y agentes de la Guardia Nacional, personalmente participan a diario en la distri-

bución de alimentos, víveres, zapatos, carpas plásticas, etc. Los sectores mayormente afectados por el terremoto, son visitados por las brigadas de ayuda.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 47)